

AYUNTAMIENTO

Se sacan a subasta las obras del Hotel Tartesso y, nuevamente, las del Palacio Municipal

A las doce y media de la mañana de ayer se reunió el Pleno Municipal para oír los acuerdos sobre los asuntos tratados en su última reunión del pasado lunes.

Presidió el señor González Barba, asistiendo los señores señores Gras, Toscano, Hierro, Díaz Castro, Gómez Sánchez, Coto, Orta y Carellán y el secretario de la Corporación, señor Garrido Perelló.

Después de breves manifestaciones del señor Alcalde y de darse cuenta del telegrama del Banco de Crédito Local aceptando la transferencia de crédito en el préstamo ofrecido para obras y mejoras, se acordó por unanimidad aprobar la moción de la Alcaldía proponiendo que se saquen a nueva subasta las obras del Palacio Municipal, por un total de 2.645.153,95 pesetas, cuyo pago se hará con cargo a la consignación del presupuesto extraordinario del Interior de 1939 que será incrementado por transferencia de otras partidas del mismo presupuesto, que se firman en el préstamo del Banco de Crédito Local.

Se acordó también sacar a subasta el Hotel Municipal por 1.365.121,38 pesetas, que serán satisfechas con cargo al presupuesto vigente hasta 750.000 pesetas; 250.000 que se consignarán en el presupuesto de 1942 y el resto o sea 365.121,38 en el del 1943, autorizándose

al señor Alcalde para gestionar de dicho Banco una ampliación de préstamo para la realización de esta última obra.

Una vez adoptados tan importantes acuerdos se levantó la sesión, poco después de la una.

Los obreros que marchan a Alemania

Han comenzado los reconocimientos médicos

En la mañana de ayer ha comenzado en Huelva el reconocimiento médico, por la comisión hispano-alemana, de los obreros inscritos y definitivamente admitidos para trabajar en el Reich. Terminado aquél, los trabajadores pasan a firmar sus contratos individuales de trabajo que les son dados a conocer en castellano. Suscriben los contratos, además de los interesados, los delegados de las diferentes empresas alemanas y un miembro de la comisión interministerial española. Por último se procede a extenderles el correspondiente pasaporte y a formular las peticiones de ropa según las necesidades de cada uno.

Algunos trabajadores muestran su disgusto por no poder trabajar en Alemania cuando son rechazados por la comisión o por los médicos. Al conocerse en Huelva las condiciones de los contratos ha aumentado extraordinariamente el número de los que se presentan solicitando su inscripción, y con este motivo el edificio de la Inspección Provincial de Trabajo se ha visto completamente abarrotado de productores que desean marchar a trabajar a Alemania.

En la próxima semana la Comisión procederá al reconocimiento y contratación de los obreros inscritos en la cuenca minera cuya permanencia en España no sea indispensable

Inspección Provincial de Trabajo

Para su más exacto cumplimiento se recuerda por el presente que conforme a lo dispuesto en el Calendario Oficial de Fiestas, en vigor, el próximo día uno, festividad de Todos los Santos, será considerado como domingo a los efectos de trabajo, con recuperación de las horas perdidas.

Los establecimientos de comestibles, así como las petuquerías, permanecerán abiertos al público durante la primera parte de la jornada.

para la producción nacional, circunstancia que será apreciada por los técnicos del Ministerio de Trabajo llegados a este objeto a nuestra capital.

Información de la Provincia

Bonares

20 DE OCTUBRE

En el aniversario de la Fundación de la Falange, se celebraron en esta villa diversos actos de conmemoración de esta fecha tan gloriosa.

En la iglesia parroquial se celebró una solemne misa a la que asistieron el alcalde y Jefe local de Falange, Comandante Militar y jerarquías del Movimiento.

En dicho templo fué levantado un severo túmulo al que le dieron guardia una escuadra de camisas viejas de la Falange local. En el altar, cinco Cadetes del F. de J.

Terminada la misa las autoridades citadas y público se dirigieron a la Cruz de los Caídos en cuyo sagrado lugar fueron depositadas una corona y dos en la fachada de la iglesia donde aparece a Cruz con el nombre del mártir y glorioso Fundador de la Falange, José Antonio.

Los actos terminaron con las Presentes a los caídos nacionales, sindicalistas y a José Antonio.

Durante el día ondearon el pabellón nacional y el del Movimiento en los centros oficiales y casas particulares.

Corresponsal

COMPRADORES DE MULAS!

José Sánchez Infante, de Trigueros, vende noventa mulas; Diríjase a él. Calle Luis Gerero, núm. 18 Trigueros.

SUCEDANEOS DE GUERRA

PARA SUPLIR la carencia de materias primas durante la guerra 1914-1918, se obtuvieron más de 10.000 patentes en el extranjero, que agrupan principalmente los procedimientos utilizados con beneficioso resultado.

Escribanos y les informaremos

PLAZA & CIA.

Agentes oficiales de Patentes y Marcas

Avenida José Antonio, 22 MADRID

Diputación Provincial

615.000 pesetas de subvención para caminos vecinales

Un crédito de 92.685 pesetas para reconstruir el puente de la carretera entre Gibratón y Trigueros

Presidida por el señor Galvez Cauero celebró sesión ordinaria en el día de ayer la Comisión Gestora de la Excm. Diputación Provincial.

Fueron conocidas tres importantes subvenciones que el Estado ha concedido a nuestra provincia y que son las siguientes:

Subvención de 430.000 pesetas para terminación de las obras del camino de Gil Márquez a Valdelamusa, subvención extraordinaria de 185.000 pesetas para construcción de caminos y un crédito de 92.685,29 pesetas con cargo a daños de guerra, para la reconstrucción del puente en la carretera de Trigueros a Gibratón.

Estas subvenciones han sido el resultado de las gestiones llevadas a cabo en Madrid por el presidente de la Corporación, en su último viaje a la capital de España, por lo que, a propuesta del gestor señor Talero, se le concedió un voto de gracias.

Se acordó nombrar al ges-

Organización Nacional de Ciegos

DELEGACION PROVINCIAL DE HUELVA

En la parroquia de la Concepción y oficiada por el virtuoso sacerdote don José Manuel Romero, párroco de la misma, se ha celebrado una solemne misa cantada, con la que la Delegación Provincial de Ciegos de Huelva rindió culto y devoción a San Rafael, predilecto de la Organización.

Asistieron todos los afiliados de Huelva, al frente de los cuales se encontraba la Comisión presidida por el Delegado accidental, don José Venus Pérez, habiendo recibido todos los asistentes la Sagrada Comunión y escuchando la Santa Misa con mucho fervor.

El sacerdote celebrante pronunció una breve plática sobre la devoción al glorioso Arcángel San Rafael, siendo aplicados todos los actos por la intención del Romano Pontífice en el presente mes de octubre.

Pérdida

De un llavero de cadena, desde Correo a Placeta. Se gratificará a quien lo entregue en la Administración de este periódico.

tor señor García Ramos y al secretario de la Corporación señor Montero Díaz para formar parte del Tribunal calificador de las solicitudes de Becas y Auxilios para estudios.

También se acordó llevar a efecto reparación en el camino de Alájar a Fuenteheridos.

Después de resolver otros asuntos de trámite, fueron señalados los días 10, 19 y 28 del próximo mes de noviembre para la celebración de sesiones de la Gestora.

Delegación de Hacienda ANUNCIO

El día 22 de octubre ha tomado posesión del cargo de Inspector de esta Delegación de Hacienda, el ingeniero industrial, don Aurelio Rodríguez Contreras.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 44 del vigente Reglamento de la Inspección se hace público para su conocimiento de las autoridades y contribuyentes.

Comisión Inspectora Provincial de Muñados de Guerra por la Patria

Se pone en conocimiento de los Caballeros Muñados admitidos a esta Comisión Inspectora, que el Ayuntamiento de Almoneda ha convocado concurso para proveer una plaza de Guardia Municipal con 3.250 pesetas anuales, otra de Conserje del Cementerio con 1.200 y dos plazas de Guardias Rurales con 1.250, debiendo ser solicitadas de esta Comisión Inspectora por aquellos a quienes interesen.

GACETILLAS

BODA

En la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, se ha celebrado el enlace de la señorita Florentina Ruiciero Aguilir y don Fernando Suarez García.

Bendijo la unión el virtuoso párroco don Pablo Rodríguez y fueron padrinos la madre del novio, doña Encarnación García Martínez y el padre de la novia don Balbino Ruiciero Romero. Jefe de Oficinas de la Compañía de Río Tinto.

La novia vestía traje de via je.

Desoamos muchas venturas al nuevo matrimonio.

El doctor Sánchez Virella comunica a su distinguida clientela que suspende su consulta hasta nuevo aviso.

El Doctor Zarza Mora reanuda su consulta.
Horas: de 11 a 2.

El doctor D. Carlos Núñez, ha trasladado su consulta a la Plaza de José Antonio, 14, pral. (Antigua Plaza de las Monjas.)

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

NUEVA JUNTA DE GOBIERNO

Ayer a las siete de la tarde tuvo lugar el acto de tomar posesión la nueva Junta de gobierno de la Cámara de la Propiedad Urbana.

Asistió el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camara da Joaquín Miranda; Secretario Provincia camarada Pabian Tapia; Presidente de la Diputación, señor Gámez Cañero y Delegados de Servicios.

El Excmo. Sr. Gobernador Civil, tomó posesión a la nueva Junta, cuyos cargos han recaído en los señores siguientes:

Presidente, don Juan Moreno Cordero.

Vicepresidente primero, don Rafael Estrada Cepeda.

Vicepresidente segundo, don Federico Muñoz de Vargas.

Tesorero, don Manuel de la Corte Gutiérrez.

Contador, don Francisco López Romero.

Vocales: Don Gonzalo Barco Delgado, don José Bazán Pérez y don Rodrigo Reboillo Jiménez.

Después de la toma de posesión el Excmo. Sr. Gobernador Civil pronunció unas palabras exhortando a la nueva Junta a mejorar y fructífero desarrollo de la labor que se les encomienda.

El presidente saliente señor Borrero de la Feria y el entrante señor Cordero también hicieron uso de la palabra en sentido de la mayor cordialidad.

Sindicato Nacional de la Piel

ANUNCIO

"Según órdenes recibidas del Sindicato Nacional de la Piel, quedan sin efecto a partir del día 22 del mes actual, todas las autorizaciones de acoplamiento de tarifas de la Industria del Calzado, extendidas por las Delegaciones Provinciales y la Nacional. Teniendo en cuenta que la Tarifa número 0, en sus observaciones señala que "Para tener derecho a facturar a más precios de esta tarifa, será indispensable estar previamente autorizados por la Comisión Reguladora de las Industrias Químicas, Rama del Cuero y la Vaqueta o sus Delegaciones". Los productores que se crean con derecho a sus productos sean acoplados a dicha tarifa, se solicitarán de acuerdo con lo ordenado".